

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las nuevas piscinas se construirán en la parcela de acceso al municipio

El Consistorio atiende la demanda vecinal e inicia el proceso con la solicitud a Iberdrola del soterramiento de la línea de alta tensión ■ Son 10.500 metros junto al Prado de la Vega

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado ya los trámites para ejecutar lo antes posible uno de los proyectos más esperados por los vecinos, como es la construcción de unas nuevas piscinas municipales, para atender así a la demanda vecinal que cada temporada estival pide una nuevas instalaciones acorde al continuo y progresivo incremento poblacional de los últimos años.

Por este motivo, el equipo de Gobierno ha dado ya los primeros pasos y ha remitido a Iberdrola la solicitud pertinente para el soterramiento de una línea de alta tensión que atraviesa la parcela donde está planteada la construcción de las nuevas piscinas, un terreno de propiedad municipal ubicado en el acceso principal al municipio, entre la calle Salamanca y el Paseo del Prado de la Vega, y donde en las últimas ediciones festivas se ha instalado la plaza de toros portátil.

En total, la parcela cuenta con aproximadamente 10.500 metros cuadrados, lo que supone una extensión que es más del doble de la superficie actual que ocupan los terrenos destinados a las piscinas municipales. Está ubicada en el casco urbano del municipio, muy próxima al centro, de accesos fáciles, con plazas de aparcamiento y cercana a la zona verde más extensa de Carbajosa: el gran corredor verde compuesto por el Prado de la Vega, el Parque Botánico y los Huertos Familiares.

En este sentido, los responsables municipales destacan, además de su amplia ubicación, el entorno natural único en el que se encuentra, con una extensión



La gran parcela municipal situada en la entrada principal a la localidad acogerá las nuevas piscinas. | ENE

El diseño del recinto saldrá de un concurso de ideas

El siguiente paso que dará el Ayuntamiento de Carbajosa será convocar un concurso de ideas para contar con el mejor proyecto de piscinas municipales para el municipio, con el objetivo de que los interesados presenten sus propuestas sobre el diseño del recinto que mejor se adapte al entorno natural junto al que se ubica y acorde a las necesidades para las que se va a destinar. La intención es que las nuevas instalaciones queden integradas junto al gran pulmón verde del Prado de la Vega para ampliar el recinto de ocio y deportivo rodeado de naturaleza. De esta manera, el Consistorio dará respuesta a las peticiones y demandas ciudadanas que requieren unas nuevas piscinas, ya que las actuales son antiguas y tienen limitado el espacio con una capacidad máxima de 500 personas, y la imposibilidad de ser ampliadas, al estar ubicadas en una parcela que con el crecimiento urbanístico ha quedado situada en pleno centro del municipio.

adecuada para acoger estas nuevas instalaciones de uso público.

Así, tras disponer de la ubicación idónea en una parcela de 10.500 metros cuadrados, el equipo de Gobierno municipal junto con los técnicos ya están estudiando y realizando una valoración para la realización del proyecto y contar con unas instalaciones que mejor se adapten a las necesidades de los vecinos y por tanto dispongan de más espacio, tanto en áreas de baño, como en zonas de césped, para que puedan disfrutar de manera amplia y cómoda de sus jornadas estivales.

■ SANTA MARTA

La compañía D'Click inaugura hoy con 'Isla' la segunda edición de 'Volatiritormes'

ENE

El secretario territorial de la Junta de Castilla y León, Fernando Díaz, inaugurará esta noche, junto al concejal de Cultura de Santa Marta, Francisco Miguel García, y el diputado Antonio Luis Sánchez, la segunda edición del Festival 'Volatiritormes', que comenzará esta noche, a partir de las 22:00 horas, con el espectáculo 'Isla' que la compañía D'Click pondrá en escena en la Plaza de España.

La 'Fiesta Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin botella Volatiritormes', se desarrollará hasta el próximo 7 de septiembre en dos diferentes ubicaciones de la localidad. La Plaza de España, donde tendrán lugar las primeras representaciones (hasta el 4 de septiembre); y el segundo escenario será la carpa de la avenida de La Serna (La Fontana), en la que se representarán los espectáculos circenses del 5 al 7, a las 21:00 horas.

■ VILLAMAYOR

Los vecinos de Mozodiél de Sanchiñigo festejan hoy a El Salvador

Los vecinos de la localidad pedánea de Mozodiél de Sanchiñigo celebrarán hoy sus fiestas patronales en honor a El Salvador. Una celebración que se concentra en esta jornada y que comenzará con la celebración de la misa seguida de la procesión y, a continuación, la comida con la pella popular para todos los asistentes. A partir de las 15:00 horas llegará uno de los atractivos de esta fiesta, como es el XX Campeonato de Lanzamiento de Azada. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento acondiciona los caminos anexos al casco urbano para facilitar el paso

Cuenta con la colaboración de la Diputación de Salamanca

ENE | SANTA MARTA

La Concejalía de Fomento de Santa Marta ha iniciado el arreglo de diversos caminos situados en las inmediaciones del núcleo urbano. En concreto, este año se ha sumado el acondicionamiento del camino junto a la avenida de Madrid en la urbanización Almedares, a los adyacentes a la carretera de Naharros. De este modo, se han reformado los ba-

ches que existían en el diseminado de Fuentecillas en Los Sauces y se han allanado los caminos de Las Viñas por el Puy, con el diseminado de Fontanica y el de Las Bárcenas.

La concejala del área, Marta Labrador, asegura: "El arreglo de estos caminos se viene realizando porque así lo demandan los vecinos, y a pesar de no ser de titularidad municipal, el objetivo

es favorecer que se encuentren en buenas condiciones para el tránsito y evitar las zonas embarradas que se producen".

Unos trabajos para los que el Consistorio ha contado, "como en años anteriores", con la colaboración del parque de maquinaria de la Diputación, que ha cedido la motoniveladora para nivelar, eliminar baches y limpiar de vegetación las cuentas.



Maquinaria realizando labores de limpieza y mejora de los caminos. | ENE